

• La mode, un cycle que l'on nous impose



En suivant la mode, on pense exprimer sa personnalité, alors que nous suivons tous la même, pas si originale. Au final, pourquoi suit-on la mode ? Qui décide ce que nous porterons demain ?

La mode est une manière temporaire et collective de faire, de penser, elle nous unifie. Ce cycle que la mode forme, naît chez les grands couturiers qui sortent leurs collections, ensuite les enseignes de prêt-à-porter commencent leur nouvelles collections, pourtant au final les défilés sur les podiums n'ont pas grandes ressemblances avec les vêtements que l'on porte tous les jours. Sans que nous nous en rendions compte elle nous impose un style. Nous sommes influencés par les publicités, les vitrines et autres magazines ou photos. De manière inconsciente, nous suivons la mode pour signaler notre appartenance à un groupe de personnes, à la société. Par conséquent, nous habillons nous ainsi car nous l'avons choisi ou parce que la mode le veut ?

« La mode est ce que l'on porte. Ce qui est démodé, c'est ce que portent les autres. »
- Oscar Wilde -

Agnès W.
2nd Mode